

駒の子短歌

No.51 令和2年12月24日(木) 佐久市立望月小学校

今年の漢字(その2)

漢字	理由
助	コロナウイルスに対して、助け合ってほしいから。 健さん
治	足のけがでスポーツができないため。早く足を治したい。 遥愛さん
医	今年は新型コロナウイルスで医療関係の人たちが頑張ってくれたから。 菜々美さん
守	コロナにかからないように、体を守りたいから。 禄さん
断	自分たちも春、ディズニーランドに行く予定だったけど、断ったから。 颯也さん
改	休みで、(改めて)わからないところの勉強ができたし、自分の部屋などいろいろな場所の片づけもできたし、長い休みだから復習ができた。 恵奈さん
消	今年はコロナの影響で、消毒やマスクやいろいろなことをしなければならないということで、消毒の「消」にしました。 未夢さん
自	コロナで休日も出かけられなくて、自しゅくし、自由に遊びにも行けなかった。でも、改めて自分を見つめ直した。 千晴さん
成	6年生になって自分が成長できたような気がするから。 貫汰さん
変	5年のときと環境が変化し、コロナによって全てが変化し、一人一人の意識を変えて、全員で寄り添い、助け合い、過去の自分と変わるということで。 俊介さん
責	今年、6年生になって、掃除や委員会活動などの責任感が強くなったと思います。 彩水さん
友	今、コロナでいろいろあって、友だちにも会えない時があって、今思うと友だちに何気なく笑って楽しんでいた日常が、会えなくて寂しくて、本当に大切なことなんだと思えたからです。 華恋さん
信	信頼できる友だちがいて、この中だからこそ支え合っていこう、という理由。 悠佐さん
新	新しい学校、クラス替えをした新しいクラス、新たな生活様式など、新しい変化のある一年でした。 圭祐先生

一文字に こめた思いを 感じたり

一つ一つの 大事な命